

## ELGOIBAR



Varias piscinas llenas de agua en las nuevas pasarelas instaladas en el puente, durante la prueba de carga del pasado día 9 de mayo. J. LEON

## La segunda fase del proyecto para renovar el puente del King Kong arrancará este mes

Los trabajos incluyen la sustitución de la pasarela sobre el río, la instalación de una rampa en la margen derecha y el derribo del actual paso sobre la carretera N-634

JABI LEON

ELGOIBAR. El ambicioso proyecto para renovar de manera integral el puente del King Kong que está materializando el Ayuntamiento de Elgoibar con el objetivo de garantizar una accesibilidad plena entre el casco urbano de la villa y el barrio de Urazandi sigue avanzando según lo previsto.

De hecho, el Consistorio ya ha dado por terminada la primera de las cuatro fases de las que consta el proyecto que, fundamentalmente, ha consistido en la construc-

ción de una nueva pasarela sobre la carretera N-634, complementada con un ascensor y escaleras para facilitar el acceso desde la parada de autobuses.

### Lo que viene ahora

Finalizada la fase inicial, el proyecto tendrá continuidad de manera ininterrumpida; toda vez que el Ayuntamiento ya ha adjudicado a la empresa Construcciones Artzamendi S.A las obras correspondientes a la segunda fase.

Estos nuevos trabajos, que tendrán un coste de 1.004.374 euros (IVA incluido) y cuentan con un plazo de ejecución de 14 meses, incluyen varias actuaciones.

Entre todas ellas cabe destacar la sustitución de la pasarela actual sobre el cauce del río Deba, la instalación de una rampa de acceso en la margen derecha y la rehabilitación de la pasarela de Urazandi. Todo ello, sin olvidar

que en esta segunda fase también se contempla el derribo del actual paso sobre la carretera N-634 y su integración con la nueva estructura sobre el río.

Según explica el concejal de Urbanismo del Consistorio elgoibartarra, Jon Zubiaurre, «las obras relativas a la segunda fase del proyecto para remodelar el puente del King Kong se pondrán en marcha la segunda quincena de este mes y, si no surgen imprevistos, se espera que estén terminadas para finales del verano del 2025».

Los responsables municipales son conscientes de que los traba-

jos para la mejora de la infraestructura que se desarrollarán los próximos meses tendrán aficciones en la ciudadanía, por lo que piden «paciencia y comprensión».

No en vano, «durante bastante tiempo los desplazamientos peatonales entre Urazandi y el centro urbano se tendrán que realizar por el viejo puente que llega hasta las inmediaciones de la Casa de Cultura, e incluso, habrá momentos en los que se tendrán que hacer por el acceso a la zona de Maala», avanzan.

### Próximas fases

Una vez concluyan los trabajos de la segunda fase del proyecto se procederá a instalar una rampa que conectará la margen izquierda del río con el embarque superior del ascensor. Además, se construirá otra nueva pasarela que servirá para acceder a la parcela del antiguo colegio del Pilar.

**Las obras que comienzan ahora tienen un coste de un millón de euros y cuentan con un plazo de ejecución de 14 meses**

## Elgoibar acogerá el día 15 las finales de los campeonatos entre los hogares de Gipuzkoa

J. LEON

ELGOIBAR. Elgoibar acogerá el próximo viernes, día 14 de junio, la disputa de las finales correspondientes a los diferentes torneos y campeonatos en los que han tomado parte los hogares de las personas jubiladas de Gipuzkoa.

Para empezar, el parque de Maala albergará a las 11.00 horas las finales de los campeonatos relativos a los juegos al aire libre.

En la modalidad de 'Bote' la lucha por el título la protagonizarán los representantes del hogar de Olaberria y del hogar Jatorra de Donostia; mientras que los representantes de los hogares Buztintegi (Legazpi) y Gure Kabia (Donostia) lucharán por la txapela en el juego de 'Rana' y los de Aterpe (Mutriku) y Gure Kabia (Donostia) por el título de 'Toka'.

Por otro lado, a las 12.00 horas comenzarán en el hogar de las personas jubiladas y pensionistas de Elgoibar las finales de los juegos de mesa.

Los representantes de los hogares Jatorra (Donostia) y Olaberria jugarán la final de Brisca; los de Buztintegi (Legazpi) y Jatorra (Donostia) la de Escoba; los de Beti Gazte (Zaldibia) y Usurbil la de Mus a 4 reyes; los de Basotxo (Aretxabaleta) y Soraluze la de Mus a 8 reyes; los de San Joxepe (Bergara) y Denda Berri (Urnieta) la de Tute; los de Harizpe (Tolosa) y Denda Berri (Urnieta) la de Puntto; los de Jatorra (Donostia) y Zuhaiti (Ordizia) la de ajedrez y los de Harizpe (Tolosa) y Denda Berri (Urnieta) la de Seises.

Aunque no tendrá representación en ninguna de las finales, Elgoibarko Jubilatuen Biltokia anima a la ciudadanía a acudir a ver los juegos al aire libre y los juegos de mesa.

Funeraria  
Música  
Funeuskadi



Elgoibarren zerbitzu integrala eskeintzen duen ehortetxe bakarra: beilatokia eta errausketa-labea leku berean duena.

Única funeraria que ofrece un servicio integral en Elgoibar: tanatorio y crematorio en el mismo lugar.



Elgoibarko bulego berria  
Nueva oficina de Elgoibar

Bernardo Ezenarro, 15  
T. 943 747 386



Xixilion, 3  
(Polígono SIGMA Industrialdea)